



MOTOS

ASLYN NICOL MOLANO ORTIZ

10-03

UNAS DE LAS MOTOS MAS CARAS DEL MUNDO



SIN DUDA EXISTEN MUCHAS RAZONES PARA USAR LA MOTO SE TRATA DE UN MEDIO DE TRANSPORTE ECONÓMICO Y RESPETUOSO CON EL MEDIO AMBIENTE QUE NOS FACILITA LLEGAR ANTES A NUESTRO DESTINO



-
- Desde modelos con una cilindrada de 125 cc hasta los exclusivos de 1.000 cc o más, las motos deportivas destacan por su diseño agresivo.
 - Y también por sus prestaciones. Buena muestra de ello, como comentamos en el post [Top 10 de las motos más rápidas del mundo](#), es que algunas deportivas son capaces de superar la barrera de los 300 km/h.
 - Para hacerlo con seguridad, quienes deseen disfrutar al máximo de una moto deportiva deberán hacerlo en un circuito, bien participando en tandas, bien inscribiéndose en un campeonato de velocidad.



FINAL